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LAVORO 
Un gruppo di lavoro studierà  una soluzione per garantire 
la continuità produttiva della ex Locatelli di Moretta
L'annuncio è stato dato lunedì 14 maggio dal presidente della Provincia,  
Raffaele Costa

Cuneo - “Sarà costituito un gruppo di lavoro ristretto per studiare una soluzione 
al fine di garantire la continuità produttiva dello stabilimento ex Locatelli di 
Moretta”. La proposta, accolta da sindacati e azienda, è stata lanciata lunedì 14 
maggio, dal presidente della Provincia, Raffaele Costa, nel corso della riunione 
del  tavolo  di  crisi  costituito,  nel  novembre  scorso,  dopo  l'annuncio  della 
multinazionale Lactalis-Berniers, leader in Europa nel settore caseario, di voler 
chiudere la sede di Moretta, entro la fine del 2007. “Il gruppo – ha precisato 
Costa  –  sarà  formato  da  rappresentati  di  Regione,  Provincia,  Comune  di 
Moretta,  Unione  industriale,  azienda,  sindacati,  Coldiretti  e  cooperative.  Le 
riunioni saranno aperte anche ad un rappresentante del ministero del Lavoro. La 
costituzione del gruppo potrebbe avvenire nell'arco di una decina di giorni”.

L'incontro,  presenti anche i consiglieri provinciali Giuseppe Lauria e Marco 
Botto, si è aperto con una serie di interventi dei rappresentanti sindacali  che 
hanno  ribadito  le  potenzialità  produttive  e  professionali  dello  stabilimento. 
Sempre da parte sindacale è stato chiesto alla direzione aziendale di posticipare 
la data di chiusura, per avere più tempo a disposizione per cercare un nuovo 
acquirente e garantire così la continuità lavorativa. Adriano Cantamessa a nome 
dell'assessore  regionale  all'Agricoltura,  Mino  Taricco,  ha  ribadito  che  la 
Regione  sta   seguendo  con  grande  attenzione  l'evolversi  della  situazione, 
confermando che il  29 dicembre scorso è stata fatta anche una segnalazione 
all'Autorità  Antitrust. Per Marcello Gatto, presidente Coldiretti: “E' necessario 
lavorare in sinergia anche con i produttori di latte per trovare una soluzione”. Al 
dibattito  è  intervenuto  il  sindaco  di  Moretta,  Enrico  Prat,  sostenendo  che 
l'azienda ha un valore anche umano e non solo economico.

In rappresentanza della direzione aziendale ha preso la parola Carlo Farina: “La 

C.SO NIZZA 21 – 12100 CUNEO – TEL 0171.4451 – FAX 0171.698620
(pagina 1 di 2)



ComunicatoStampa

UFFICIO STAMPA Cuneo, lì 14 maggio 2007

decisione di chiudere lo stabilimento di Moretta è stata presa poiché il sito non 
era più competitivo. Una scelta che va analizzata a livello nazionale,  poiché la 
Lactalis-Berniers continua  a mantenere la produzione negli altri stabilimenti 
italiani.  Per  quanto  riguarda  l'individuazione  di  un  acquirente  interessato  ad 
acquistare la sede di Moretta abbiamo avuto due contatti, entrambi non sono, 
però, andati a buon fine. Il primo è stato con un industriale che ci ha proposto di 
acquistare  il  marchio,  questo  non  è  possibile.  La  seconda  volta  è  stato  un 
incontro puramente conoscitivo con una società di consulenza che voleva capire 
le potenzialità della sede. La prospettiva di un piano di reindustrializazione non 
è né facile, né impossibile, richiede però tempi lunghi. Abbiamo anche varato 
un'azione di marketing diretto, rivolto ai possibili acquirenti”. (20-330kc07)
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